

Info 8/2013 vom 24. Feber 2014

## Das war der Maskenball des UFC Miesenbach

Der Maskenball des UFC Miesenbach ist Geschichte. Am Samstag war im Gasthof Weber wieder die Hölle los. Zahlreiche tolle Masken, die meisten selbst gefertigt, brachten wieder eine super Stimmung in den Wildwiesenhof. Und die Birkis gossen noch Öl ins Feuer bis es brodelte. Die Sieger bei den Gruppen war Super Mario Kart und bei den 2er und Einzelmasken gewannen der Schneemann des Winters 2013 und der Erdmann des Winters 2014. Weiters waren Geisterjäger, Neandertaler, Ballerinas und sogar ein eigener Putztrupp anwesend. Es tauchten auch eine Menge Briefkästen auf und so manchen Frauen hatten eine Midlifecrisis. Doch ein Ende der vielen Worte. Bilder sagen mehr als 1000 Worte.

Und noch mehr Fotos gibt's auf der Homepage des UFC Miesenbach.

[www.ufc-miesenbach.at](http://www.ufc-miesenbach.at)

<http://www.meinbezirk.at/miesenbach-bei-birkfeld/profile/karl-maderbacher-106466.html>



Mit sportlichen Grüßen

[Karl Maderbacher](#)

[www.ufc-miesenbach.at](http://www.ufc-miesenbach.at)

[www.facebook.com/ufc.miesenbach](https://www.facebook.com/ufc.miesenbach)

[ufc-miesenbach@aon.at](mailto:ufc-miesenbach@aon.at)